

## ■ PREMIER DÉFI PEP 18



### ESCRIME

Ils étaient 150 résidents, de 6 ans et plus, hier, au premier Défi sport des Pep 18 (réseau de 30 établissements pour personnes en situation de handicap). Ils ont découvert 14 activités physiques et sportives, comme l'escrime. « L'idée est de leur donner envie de rejoindre des clubs », a souligné Stéphane Lavergne, coordinateur.



### RUGBY

Camille et Cassandra (à droite), éducatrices aux SAV de Vierzon, ont animé l'atelier rugby avec Benjamin Bidault, entraîneur : « Nous faisons découvrir notre sport aux jeunes qui sont très sympathiques. »

### KART À PÉDALES

Le kart à pédales a été prisé par les résidents des Pep 18. Le stand était situé non loin de la salle Madeleine-Sologne, où six résidentes de la Résidence Édouard-Vaillant (Rev) ont remporté le prix d'affiches du Défi sport. « Nous sommes un établissement au sein duquel nous faisons beaucoup de sport, avec un entraînement par jour », souligne la monitrice-éducatrice.



### CHIENS VISITEURS

Les chiens de l'Association canine neuvycéenne ont obtenu un grand succès auprès des résidents des Pep. Les Pep 18 souhaitent renouveler le Défi sport en 2026. TEXTES ET PHOTOS BENOÎT MORIN